



## **Pflege in 4600 Stunden: Ausbildung hat begonnen**

27 junge Frauen und Männer haben jetzt ihre Pflegeausbildung am Ausbildungszentrum für Pflegeberufe in Lippstadt aufgenommen. Für sie stehen in den kommenden drei Jahren 2100 Stunden Theorie und 2500 Praxis auf dem Stundenplan: Dabei durchlaufen die Pflegeauszubildenden „verschiedene Bereiche der Pflege und sammeln Er-

fahrungen im Krankenhaus, Seniorenheimen, ambulanter Pflege und psychiatrischer Pflege“. Bevor es Ende September zum ersten Einsatz am Patienten geht, steht zunächst ein theoretischer Block im Ausbildungszentrum (in Trägerschaft des EVK Lippstadt und Hamm sowie des Dreifaltigkeitshospitals Lippstadt) auf dem Programm.